
 

 

 

今年度も、参加団体の皆様のご協力により、きれいなマリーゴールドが咲き、街道を通った

方々の目を楽しませることができました。皆様のご尽力に心より感謝いたします。 

今年は、例年に比べて雨が少なく、水やり等の管理が大変だったかと思います。次年度以降

も、きれいな景観形成を目指し、各団体で区画の管理徹底をお願いします。 

今回は、マリーゴールドの片付け方法についてお知らせします。  

マリーゴールドの片付けについて 

 咲き終えて枯れたマリーゴールドは、できるだけ抜き取らずに根を残

したまま、茎部分を切り取ってください。根の部分は、冬季に乾燥させ

てから来年の土づくりの際に抜き取ります。今の時期は根にたくさん土

がついており、抜き取ることで区画の土が減ってしまいますので、特に

土の少ない区画はご注意ください。 

 切り取った部分については、よく乾燥させた上で、お手数でも細かく

折ってから「燃えるごみ」として出してください。また、マリーゴール

ドにはセンチュウを防ぐ効果があり、畑や花壇にすきこむと防虫効果が

期待できます。 

（咲き終わったマリーゴールドの処分は、各団体でお願いします。処分できない場合は、事務

局へご相談ください。） 

マルチ等の片付け 

 定植の際にマルチを施工した区画の皆様にお願いです。 

・マルチ ・マルチ止めピン ・ポール 

 この 3 点セットは、土の流出を防ぐため、来年の土づくりの時ま

でそのままにしておいてください。 

         冬の間、マルチが風などで舞い上がらないように土を被せる

などの配慮をお願いします。※土が豊富にある区画では、適宜

処分してください。 

 高校生に作成いただいた木の看板を設置している団体は、劣化を防ぐため

に回収し、来年度の定植まで、各自保管いただきますようお願いします。 

 

 

活動報告書の提出のお願い 

毎月提出をお願いしている活動報告書ですが、12月８日(金)までにご提出をお願いします。 

令和５年度 ＶＯＬ．３（１１月） 

花の片付け作業は咲いている花を除き、11 月末を目途に終了していただくようお願いします。 



担当区画の標示看板が完成しました！ 

 ７月１９日に市役所会見場で、穂高商業高校・南安曇農業高校・木曽青峰高校の生徒さんが

製作した看板をお披露目しました！マリーゴールドや北アルプス、白鳥など安曇野をイメージ

したデザインとなっています。また、９月には製作した看板を各団体で設置いただきました。

マリーゴールドと杉材の看板がマッチしてとてもキレイでした！看板の受け取りが済んでい

ない団体は、下記事務局補佐までご連絡をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケート調査ご協力のお願い 

アルプス花街道は、平成９年（1997 年）に始まり、市内全域に活動が広まっていきました

が、近年、参加団体数の減少や空き区画が発生していることにより、現在の管理体制では維持

が難しくなってきている現状があります。そのため、実行委員会として今後の方向性を検討す

るにあたり、実際に各区画で活動している団体の皆様の考え、ご意見等をお聞きするため、別

途アンケート調査を実施しますので、期限までにご提出をお願いします。 

【アルプス花街道実行委員会事務局】 

〒399-8281  安曇野市豊科 6000 番地  安曇野市役所 地域づくり課内 

事務局長：若松 榮  事務局次長：本郷 隆幸  事務局補佐：平林 秀隆 

電話：71-2494（直）  FAX：72-3176  mail：chiikizukuri@city.azumino.nagano.jp 
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